

Schiffflange, le 24 janvier 2019

Dossier de presse

**Inauguration de la nouvelle galerie d'art**  
**« Schëfflenger Konschthaus »**



## INAUGURATION DE LA NOUVELLE GALERIE D'ART

En date du 24 janvier 2019, la nouvelle galerie d'art « *Schöfflenger Kunschthaus* » de la Commune de Schiffflange a été officiellement inaugurée. En présence de nombreuses personnalités du monde politique, culturel et artistique, le bourgmestre Paul Weimerskirch a donné accès à un nouveau monde d'exposition flambant neuf à Schiffflange.

Après une 1<sup>re</sup> exposition par l'artiste-peintre PASO, natif de Drusenheim, la gestion de la nouvelle galerie d'art sera garantie par le Syndicat d'Initiative et de Tourisme de Schiffflange. Ces locaux, sis à 2 avenue de la Libération (ancienne société Feitler), sont en possession de Monsieur Jean Feitler et mis à disposition de la commune, respectivement du Syndicat d'Initiative par le biais d'un contrat de bail.

Cet ancien dépôt de stockage de l'entreprise « Carrelages Jean Feitler » contient une surface d'exposition de plus ou moins 210m<sup>2</sup>, répartie sur deux étages et contenant un espace bureau, un WC ainsi qu'une grange aménagée.

A cette occasion, Monsieur Jacky Keller, maire de la Ville de Drusenheim accompagné de l'artiste PASO et d'une délégation de la Ville jumelée de Drusenheim se sont déplacés à Schiffflange, afin d'assister à cet événement festif dans le cadre d'un vernissage de l'artiste-peintre PASO.

L'exposition «PASO PEINTURES – PÉRIODE DE 1988 À 2018» sera accessible au public du vendredi, 25 janvier au dimanche, 24 février 2019; tous les jours de 15h00 à 18h00.



<sup>1</sup> *Historique des locaux*: La maison «Claus'en Haf» a été construite en 1837. Jean Claus était bourgmestre de la Commune de Schiffflange de 1917 à 1925 et habitait en cette maison. La famille Claus - Schintgen y habitait dès lors jusqu'en 1945. Par la suite, Josy Colling était le nouveau locataire et y menait un commerce de charbons. En 1986 M. Jean Feitler a acheté la maison de la famille Schintgen -Claus et renouvait entièrement le site. Jusqu'en 2017 M. Feitler y exploitait son commerce «Carrelages Jean Feitler».

<sup>1</sup>Informations fournies par M. Jean Feitler